



COMUNICADO DE PRENSA

Prevé participar en el desarrollo de parques eólicos en Australia por una potencia mínima de 200 MW en los próximos dos años

GAMESA FIRMA UN ACUERDO CON TRANSFIELD PARA EL MONTAJE DE AEROGENERADORES EN AUSTRALIA

Gamesa Eólica ha firmado hoy un acuerdo de colaboración con la empresa australiana Transfield Pty Ltd por el que esta compañía realizará la construcción de torres, la obra civil y eléctrica, el montaje de aerogeneradores y el mantenimiento de los parques eólicos que **Gamesa Eólica** instale en Australia.

El acuerdo ha sido rubricado en Sydney por Franco Belgiorno-Nettis, presidente-fundador de Transfield Pty Ltd, y por Juan Ramón Jiménez, director general de **Gamesa Eólica**. En el acto de firma han estado presentes el embajador de España en Australia, José Ramón Barañano Fernández, y la consejera de la Oficina Económica y Comercial española en Australia, Cristina Teijelo Casanova, así como representantes de Austrade, compañía australiana de comercio exterior, y de TME Australia Pty Ltd. Esta última empresa suscribió un acuerdo de colaboración con Gamesa Energía y Unión Fenosa Energías Especiales en marzo de 2002 para promover 14 proyectos eólicos en Australia con una potencia estimada de 450 MW.

El acuerdo alcanzado hoy supone un paso más en el proceso de internacionalización de **Gamesa Eólica** y una apuesta decidida por el mercado australiano, donde el peso de la energía eólica en el sistema energético nacional es todavía muy reducido, con tan sólo 72 MW de potencia instalada en todo el país. **Gamesa Eólica** tiene previsto participar en el desarrollo de parques eólicos en Australia por una potencia mínima de 200 MW en los próximos dos años.

Transfield Pty Ltd es uno de los grupos empresariales más importantes de Australia, y cuenta con probada experiencia en el desarrollo de proyectos, diseño y construcción, operación, mantenimiento e inversión en infraestructuras.